



今市小だより

学校のテーマ **伝えよう今小プライドを**
今小の合言葉 **元気・笑顔・団結・貢献**



訂正版



「チーム今小」：円熟期

第2号 令和3年5月21日
発行者 日光市立今市小学校
校長 石川 僚一



風薫る5月、さわやかな日々も月始めは用心と我慢のスタートとなりました。保護者の皆様、地域の皆様には大変な御心配をお掛けしましたことお詫び申し上げます。そして皆様の深い御理解・御協力をいただきながら学校が無事再開しましたことを心から感謝申し上げます。子どもたちの元気な姿とあふれる笑顔が校門を通過した途端、学校が生き生きとした場となりました。学校は子ども達が主役、今市小児童243名とともに楽しく充実した教育活動を行っていきたくと改めて思いました。年度当初の大切な授業参観やPTA総会を経て、西岡会長・猪瀬顧問・役員の皆様、そして保護者の皆様と、**地域とともに歩む信頼される誇り高い学校を創造する**ことをお約束させていただきました。「**子どもの夢や希望を実現**」に向けて子どもたちが今よりもっと幸せになるよう「**チーム今小教職員**」として努めて参ります。これからも、子どもたちの大好きな今市小学校をどうぞよろしくお願ひします。

1. 学校教育目標 一人一人の個性や能力を尊重し、知・徳・体の調和の取れた人間性豊かな創造力に富んだ児童の育成

★ 日光市に生まれたことを誇りに思える児童の育成 ★

○よく考え学ぶ子(知)

目指す学校像 **「子どもの夢や希望を実現する学校」**

○明るく思いやりのある子(徳)

目指す児童像 **あたり前のことをあたり前に出来る児童**

○進んで体をきたえる子(体)

「凡事徹底」による育成・定着・人格の完成

目指す教師像 **情熱と信頼を兼ね備えた学び続ける教師**

今年のテーマ

今小 **もっと 前へ**

Imasho **Go ahead!**

今小の合言葉

元気・笑顔・団結・貢献



1. 新入生の様子から① 1年生を迎える会 4/23 (金)



4月23日(金)に1年生を迎える会がありました。この会は1年生が夢や希望をもてるようにと温かく歓迎するために、児童会が中心となって計画しました。そして、3～6年生の代表委員は何度も昼休みに集まって準備をし、当日を迎えました。代表委員と6年生できれいに飾り付けをしました。迎える会の前の緊張した代表委員のみなさんが印象的でした。1年生に6年生が付き添い、温かい拍手で迎えました。6年生の代表児童が1年生の一人一人の名前を読み上げると、1年生は「はい。」と大きな声で返事をする事ができました。その後は、二宮班に分かれ、自己紹介をしサイン交換をして交流しました。これらのプログラムでは6年生がリーダーシップを取り進めることができていることに感心させられました。2～6年生の温かい心が感じられる1年生を迎える会でした。1年生においては今市小学校に慣れて、自分の夢や希望に向かって、これからもがんばってほしいものです。



2. 新入生の様子から② 初めての授業参観 そして学年懇談会とPTA総会 4/28 (水)



来校者カードの御協力や検温・手指消毒、十分な換気と間隔をとった座席配置など、文科省が示した感染症予防マニュアルの体制で実施しました。1年生にとっては初めての授業参観で、朝からお家の人が見に来てくれると大喜び、少し落ち着いた感じもしましたが、保護者の方に子どもたちの様子をお伝えできたことは学びの保障を止めること無く意義深いことでした。児童とともに保護者の方も自然と笑顔が溢れていました。



PTA総会では西岡会長のもと今年度の予定等をお伝えするとともに、長年にわたりお世話になった猪瀬・福田・手塚氏に記念品をお渡ししました。

